

育まれる人間性



六月六日（金）に常願寺川公園グミの木ひろば（立山町利田）にて、一般社団法人常願寺川公園スポーツクラブが運営するサッカーカラーチームが行われました。

富山として活動されており、幼稚園から社会人までおよそ百四十人が所属しています。

コーチの安田量さんに、お話を伺いました。「自分ことは自分でやらせるようになります。サッカー



はチームスポーツなので、社会性や協調性、自立する力を促してくれます。成長できる要素がたくさん詰まっています。」とのことです。
また、「積極的な子や、

保護者の方々も「子どもに何々しなさいと押し付けず、自然体で魅力を引き出す受け答えをしていますね。」とコーチの指導に関心しきりのようでした。

試合が楽しみソフトテニス。



六月十五日（日）に常願寺ハイツスポーツ公園で行われたソフトテニス教室。ボールをラケットのスイートスポットで捕らえる練習や、フオアやバックのスイングなど基本の練習を行います。

子ども達も試合の時にその成果を発揮。大人のサーブを打ち返し、ボレーも果敢に決めています。スマッシュの練習も始まり、試合に駆け引きが生まれるようになつてきました。